
Protokoll der 35. Generalversammlung des Quartiervereins Zelgli
vom 16. Mai 2023, 19.30 Uhr, in der Cafeteria des Seniorenzentrums Auf
Walthersburg

1. Begrüssung

Präsident Markus Meier begrüsst die zur Versammlung erschienenen
Vereinsmitglieder. Speziell begrüsst werden die Referenten des anschliessenden
Vortrags zum Thema "Bienen im Zelgliquartier und nachhaltige Aufwertung unseres
Lebensraums", Dr. Rainer Foelix und Dr. Benno Wullschleger. Ca. 10
Quartiervereinsmitglieder liessen sich entschuldigen.

2. Traktandenliste
://: Die Traktandenliste für die Generalversammlung wird einstimmig genehmigt.

3. Protokoll der Generalversammlung vom 2022

://: Das Protokoll der letztjährigen Generalversammlung vom 17. Mai 2022 wird
einstimmig genehmigt und verdankt.

4. Jahresbericht des Präsidenten

Nach der Corona-Zeit konnten 2022 wieder vermehrt Aktivitäten durchgeführt
werden. Der Vorstand hielt drei Sitzungen ab, vieles wurde per E-Mail organisiert,
geplant und wo nötig wurde entsprechend Stellung bezogen.

Quartierfest:
2022 wurde das Quartierfest wieder durchgeführt. Es war ein gemütliches Fest.

Jassturnier
Im Herbst wurde erstmals das Jassturnier im Forstwerkhof Distelberg durchgeführt.

Räbeliechtli-Umzug

Im November fand wiederum der traditionelle Räbeliechtli-Umzug statt, dieses Mal
unter dem Namen des Quartiervereins.

Adventsfenster
Im Dezember erleuchteten wiederum Adventsfenster das Quartier und brachten
weihnächtliche Stimmung.

Erlebnisweg Waldabenteuer
Das Aarauer Waldabenteuer ist ein Erlebnisweg im Wald und soll ein spannendes
und erlebnisreiches Abenteuer für Familien bieten. Das Projekt wurde durch den
Quartierverein Zelgli und den Elternverein initiiert. Unterstützt wird es durch
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Folgende: Quartierverein Zelgli, Elternverein Aarau, Stadt Aarau,
Ortsbürgergemeinde Aarau, Valiant Bank Aarau, Lions Club Aarau,
Hans-und-Lina-Blattner-Stiftung, Wildpark Roggenhausen, Kanton Aargau, Aarau
Info, Forstbetrieb Region Aarau. 2022 wurde das Projekt vorangetrieben sowie
Sponsoren und Unterstützer gesucht. Die Eröffnung ist im Juni 2023 geplant (siehe
weiter unten, Punkt 8).

Treffen mit anderen Quartiervereinen und mit der Stadt
Es fanden wiederum Treffen mit den anderen Quartiervereinen und mit der Stadt
statt.

5. Rechnung 2022, Revisorenbericht, Rechnungsabnahme

Kassiererin Regula Gmür erläuterte die Erfolgsrechnung und Bilanz für das Jahr
2022. Im Vereinsjahr wurde ein Verlust von CHF 2426.62 erzielt. Der Verlust ergibt
sich insbesondere aufgrund von Aufwänden in Zusammenhang mit dem
Erlebnisweg. Es handelt sich um einmalige Ausgaben. Die Aufwände für den
Unterhalt des Erlebniswegs werden von der Stadt getragen.

Das Vereinsvermögen betrug per 31. Dezember 2022 CHF 11'843.99.

Der Bericht des Revisors Herr Marcel Hadorn wird in Vertretung von Rainer Foelix
verlesen. Darin hebt der Revisor die saubere Buchführung von Regula Gmür hervor
und empfiehlt, Vorstand und Kassierin Décharge zu erteilen.

://: Die Erteilung der Décharge erfolgt einstimmig.

6. Veränderungen im Mitgliederstand

Regula Gmür stellt die Veränderungen des Mitgliederbestands vor.
Total (per 31.12.2022): 231
Davon:

● Einzelmitglieder: 39
● Familienmitglieder: 192

7. Jahresbeiträge und Budget 2023

Es wird vorgeschlagen, die Mitgliederbeiträge für 2023 gleich hoch zu behalten:
● Einzelmitglieder: CHF 10.–
● Familien: CHF 15.–

Für das Budget 2023 wird ein Defizit von CHF 286.80 budgetiert.

://: Die Höhe der Mitgliederbeiträge und das Budget 2023 werden genehmigt.

8. Wahlen des Vorstandes, des Präsidenten und des Revisors

Vorstand und Präsident
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Der Präsident, Markus Meier, tritt zurück. Markus Salvini stellt sich zur Wahl als
neues Vorstandsmitglied des Quartiervereins wie auch als Präsident.

Marco Salvini stellt sich kurz vor. Er lebt seit 2018 im Quartier und kennt das Quartier
bereits seit seiner Kindheit, zumal er seine Ferien oft hier verbracht hat. Er arbeitet
bei der Stadt Aarau und ab 1. Juni 2023 in Zofingen als Stadtschreiber.

Die Wahl des Vorstands erfolgt en bloque.

://: Der Vorstand und der neue Präsident Marco Salvini werden einstimmig gewählt.

Mitglieder des Vorstandes:
● Marco Salvini (neu, Präsident)
● Martina Knöpfel
● Manuela Theiler
● Annette Tschan
● Regula Gmür

Rechnungsrevisor
Marcel Hadorn wird wiederum zur Wahl als Rechnungsrevisoren vorgeschlagen.

://: Marcel Hadorn wird einstimmig gewählt.

9. Verschiedenes

Aktivitäten
Es wird ein Ausblick auf die Aktivitäten 2023 gegeben:

● Spielstrasse Wallerstrasse: 31. Mai und 10. Juni 2023
● Quartierfest: 19. August 2023 (eine Woche später als üblich)
● Jassturnier: Herbst 2023
● Räbeliechtli-Umzug: 3. November 2023
● Adventsfenster: 1. bis 23. Dezember 2023 (Interessierte für ein Adventsfenster

können sich bei Manuela Theiler melden.)

Erlebnisweg Waldabenteuer
Der Erlebnisweg Waldabenteuer wurde vom Quartierverein Zelgli und vom
Elternverein Aarau lanciert. Anfang Mai 2023 wurde die Baubewilligung für den
Erlebnisweg Waldabenteuer erteilt. Nun laufen die Aufbauarbeiten. Die Eröffnung
des Waldwegs ist auf den 24. Juni 2023 geplant. Es sind alle herzlich zum
Eröffnungsfest sowie zum Besuch des Waldwegs eingeladen.

Workshop "Klimaanpassung und Hitzeprävention"
Es wird auf den Workshop "Klimaanpassung und Hitzeprävention mit Fokus ältere
Menschen" hingewiesen. Dieser wird von der Stadt Aarau organisiert. Er findet am
26. Juni 2023 statt und richtet sich an Personen mit Alter 75+.
Es liegen eine Broschüre sowie ein entsprechendes Einladungsschreiben vor.
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10.Verabschiedung Markus Meier

Der Präsident, Markus Meier, wird verabschiedet. Er war fünf Jahre lang
Vorstandsmitglied des Quartiervereins, davon vier Jahre als Präsident. Der Vorstand
bedankt sich herzlich für seine geleistete Arbeit für den Quartierverein Zelgli.

11. Fragen/Anliegen der Vereinsmitglieder

Zum Workshop "Klimaanpassung und Hitzeprävention" wird die Frage gestellt, wo
man sich diesbezüglich melden kann und warum sich dieser nur an Personen über
75 Jahre richtet. Zudem wird darauf aufmerksam gemacht, dass neben der
Verdichtung der Stadt auch Grünflächen nötig seien – und dies schon seit Längerem
gefordert würde.

Weiter wird gefragt, ob die Quartierforen und -gespräche nicht mehr stattfinden
würden. Diese wurden früher von der Stadt organisiert. Marco Salvini erläutert, dass
diese Foren und Gespräche ins Programm der Quartierentwicklung eingeflossen
seien. Sie seien nicht als kontinuierliche Gefässe gedacht gewesen.

Schluss der Generalversammlung: 19.40 Uhr

Für das Protokoll: Martina Knöpfel

*************************************************************************************************
Im Anschluss hielten Dr. Rainer Foelix und Dr. Benno Wullschleger ein Referat zum
Thema „Bienen im Zelgliquartier und nachhaltige Aufwertung unseres Lebensraums“.
Der Anlass wurde mit einem Apéro und angeregten Gesprächen beendet.
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